

Salto definitivo hacia la Liga EBA en La Arena

BALONCESTO

El Círculo Gijón, el Grupo Covadonga, el Villa de Mieres y el Universidad de Oviedo buscan ascenso en la 'final four'

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. Asturias conocerá mañana el nombre de su nuevo representante en la Liga EBA. El Círculo Gijón, el Villa de Mieres, el Grupo Covadonga y el Universidad de Oviedo aspiran a conquistar en la esperada 'final four' el ascenso a categoría nacional. Los de Nacho Galán, que ejercen además como anfitriones tras conquistar la liga regular, parten como claros favoritos para alzarse con el triunfo.

El Pabellón de La Arena será el escenario de una competición que comenzará a las 16.30 horas, con la disputa de la primera de las semifinales entre el Villa de Mieres y el Grupo Covadonga. Ambos equipos cuentan en sus filas con varios jugadores con experiencia en categorías superiores y tratarán de buscar una plaza en la final del domingo en un duelo que se presenta muy igualado.

Tres horas después, a las 19.30 horas, el Círculo Gijón se enfrentará al Universidad de Mieres. Los gijoneses, apoyados en el tremendo dominio en la zona del 'exNBA' Robert Swift y del talentoso base norteamericano Johnson, reciben a un equipo muy joven que ya les puso en apuros en los dos partidos de la liga regular. En el de ida, sin ir más lejos, los universitarios se llevaron la victoria por un abultado 114-64.

La competición continúa mañana en el Pabellón de La Arena con la disputa del partido por el tercer y cuarto puesto, a partir de las 16.30 horas. La final ha quedado progra-

mada para las 19.30 horas. Posteriormente se efectuará la entrega de premios al equipo campeón, así como al quinteto ideal del torneo y al jugador que resulte elegido MVP.

Al margen de los partidos, desde la organización se ha cerrado una programación en la que no faltan actuaciones musicales y artísticas. También se celebrará un campeonato de triples con participantes de distintos equipos masculinos y femeninos de Asturias. Será el colofón a un fin de semana de baloncesto puro que decidirá el nombre del equipo que acompañe al Gijón Basket en la Liga EBA la próxima temporada.

El Unión Financiera cae en el primer partido en Palencia

El Unión Financiera Oviedo Baloncesto cayó en la cancha del Chocolates Trapa de Palencia (64-60) y perdió anoche la oportunidad de alcanzar las semifinales por el ascenso a la Liga ACB en el tercer partido de la ronda cuartos de final. Ahora, el quinteto carba-

yón jugará el cuarto partido mañana, a las 12.30 horas, en el Pabellón Municipal de los Deportes de Palencia. El encuentro fue muy igualado hasta el final. A falta de 20 segundos para la conclusión, el marcador reflejó un empate a 60 tantos y el conjunto ovetense tuvo la última posesión, pero los locales interceptaron el balón. Si los carbayones ganaran mañana no haría falta que jugará el quinto encuentro, que se disputaría el martes.



Un momento del entrenamiento de ayer, con Agus López y el técnico Aguado en primer plano. :: ARNALDO

El Mavi acude a la cita en Baracaldo con ambición

BALONMANO

Diego Lafuente, pese a que su equipo solo se juega el cuarto puesto, quiere «terminar la temporada lo más arriba posible en la tabla»

:: J. L. C.

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada quiere ganar a toda costa en la pista del Zuazo Baracaldo (18.30 horas, Pabellón de Lassarre) para terminar la temporada lo más arriba posible. Las actuales campeonas de la Copa de la Reina, en su segunda campaña en la élite, consiguieron el billete para jugar competición europea la próxima

temporada, por lo que ya no necesitan defender el cuarto puesto que ostenta actualmente y que da derecho a jugar torneo continental.

Pero el conjunto gijonés no se conforma y ambiciona incluso alcanzar la tercera plaza. Y es que el conjunto fabril lleva siete victorias consecutivas, cuatro en la Liga de División de Honor (Base Villaverde, Aula Cultural de Valladolid, Canyameler Valencia y Elche Mustang) y tres en la Copa de la Reina (Rocasa Gran Canaria, Porriño y Bera Bera de San Sebastián).

Sin duda, en el torneo del K.O., el Mavi demostró ser el equipo más en forma de la máxima categoría tras

El Hostelcur afronta un duelo clave por la OK Liga en la pista del Palau

HOCKEY PATINES

El equipo gijonés, con la duda de la argentina Julieta, espera sumar los tres puntos que le permitirían acercarse hacia su objetivo

:: J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón, con la duda de la argentina Julieta, disputa esta noche en la pista del Palau de Plegamans (20 horas) un partido vital en sus aspiraciones de revalidar el título de la OK Liga femenina. El conjunto catalán marcha en la cuarta posición, a cinco puntos del gijonés, por lo que el encuentro tendrá implicaciones directas de cara al liderato en la clasificación. El Palau comenzó la competición con una cierta irregularidad, pero el cambio de entrenador, con el que debutó con victoria en Gijón, supuso un revulsivo para ascender posiciones en la tabla. Al quinteto barcelonés le gusta tener la bola, con posesiones largas. Destacan sus goleadoras Berta Busquets (21 dianas), Laura Puigdueta (24 goles) y



Julieta Fernández. :: E. C.

Carla Fontdegloria (16 tantos), así como la meta Laura Vicente.

Las gijonesas son líderes, con cuatro puntos más que el Manlleu El Voltregá tiene un partido más y es segundo con dos menos. El Palau es cuarto con seis menos, por lo que las gijonesas podrían permitirse el lujo de perder y dejar la conquista del título para las dos últimas jornadas.

En caso de ganar el Hostelcur y perder todos sus rivales sería campeón, pero es algo que parece poco probable en esta jornada.

El Grupo tiene la duda de Víctor Álvarez para el vital partido ante el Bordils

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga se juega mucha de sus opciones de permanencia en la cancha del Bordils gerundense (19 horas, Pabellón de Deportes de Bordils). El partido, de la penúltima jornada de la División de Honor Plata, será dirigido por los andaluces Núñez Camacho y Rodríguez Pacheco.

El encuentro será de máxima tensión, porque los dos contendientes luchan por mantener la categoría. El Grupo mirará de reojo lo que suceda en Torrelavega, donde juega el Zarautz, que está empatado a puntos con los gijoneses y marcan la salvación en la clasificación. En caso de hacer el mismo resultado, gijoneses y catalanes tendrán que esperar a la última jornada la próxima semana para saber qué equipo pierde la categoría.

El técnico Chechu Villaldea solo tiene la baja del lateral zurdo Víctor Garrido, aunque lo fundamental será que pueda jugar el veterano central Víctor Álvarez, el jugador más determinante del equipo grupista, que en las últimas jornadas fue el máximo realizador.

borrar de la cancha a las canarias, que llegaron como vigentes campeonas, y al mencionado 'siete' donostiarra, que pelea por conquistar la Liga.

El técnico Diego Lafuente tiene claro que «queremos cerrar la temporada lo más alto posible, por lo que si podemos acabar terceros mucho mejor, aunque el Rocasa está ya cuatro puntos».

El preparador gijonés sigue sin poder contar con Marizza Faria, que sigue lesionada y además viajó a Paraguay al tener a su madre enferma, si bien la pivote Rocío Campigli dejó el equipo y María González continúa en el dique seco.

El Mavi, pese a que no se juega nada, se mostró muy competitivo en los dos últimos encuentros y no está dispuesto a arrojar la toalla. Ante el Valencia y el Elche, el conjunto gijonés exhibió un enorme poderío, especialmente con la meta Renata y la efectividad de las extremos Raquel Caño y Soraia Lopes, así como esa potente primera línea en la que brillan Lorena Téllez y Aida Palicio, aunque en estos partidos del tramo final liguero no estarán acompañadas por la destacada central Marizza Faria.

En la última visita a Baracaldo, el equipo asturiano perdió por la mínima, pero consiguió su billete para la Copa de la Reina. Sobre el conjunto vasco de la meta asturiana Ana Temprano, Diego Lafuente dice que «confeccionó una plantilla para conseguir algún título y ahora querrá acabar la Liga en la parte alta de la tabla».